



Ministerium für Inneres und Sport

Sportstättenbauförderung

Staatssekretär weiht neue Einfeldsporthalle in Möser ein

Die Gemeinde Möser im Jerichower Land kann sich über eine neue Einfeldsporthalle an der Sekundarschule freuen. Im Beisein von Staatssekretär Klaus Zimmermann wurde die moderne Sportstätte am heutigen Tag feierlich eingeweiht. Das Land Sachsen-Anhalt hat den Neubau finanziell unterstützt. Hierfür wurden durch das Ministerium für Inneres und Sport im Rahmen des kommunalen Sportstättenbaus Fördermittel in Höhe von mehr als 1,25 Mio. Euro ausgereicht.

„Die neue Sporthalle bietet Raum für Bewegung, Begegnung und gemeinschaftliches Miteinander. Sie steht sowohl den Schulen als auch den Vereinen vor Ort zur Verfügung und wird das sportliche Leben in der Region langfristig stärken. Mit der Unterstützung durch das Land schaffen wir verlässliche Grundlagen für einen lebendigen Breitensport. Es freut mich sehr, dass wir dazu einen wichtigen Beitrag leisten konnten.“, so Staatssekretär Klaus Zimmermann.

Die moderne Sporthalle befindet sich im Erdgeschoss des Mehrzweckgebäudes, in dem auch eine Mensa und weitere Klassenräume integriert wurden. Der Neubau ist über eine gläserne Verbindungsbrücke im Obergeschoss direkt mit dem Schulgebäude verbunden.

Die Sportstätte wird den gesamten Tag über genutzt: In den Vormittagsstunden sind die Schülerinnen und Schüler der angrenzenden Schulen aktiv. In der verbleibenden Zeit wird die Halle von den Sportlerinnen und Sportlern der verschiedensten Ballsportarten sowie Geräte- und Bodenturnen in Anspruch genommen.

Impressum:
Ministerium für Inneres und Sport des Landes Sachsen-Anhalt
Verantwortlich:
Patricia Blei
Pressesprecherin

Halberstädter Straße 2 / am "Platz des 17. Juni"
39112 Magdeburg

Telefon: 0391 567-5504/-5514/-5516/-5517/-5542
Fax: 0391 567-5520
E-Mail: Pressestelle@mi.sachsen-anhalt.de